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01 社教で学んだことは就活に役⽴ちましたか？

９０％の学⽣が役⽴ったと⾔っています！



01-1
公務員に必須の課題解決⼒

やプレゼン⼒、コミュニケ

ーション⼒をより⾝につけ

ることができたと感じたか

ら。N.A

社教の経験を通して、より⾃分のこ

とを知ることができたため、⾃⼰

PRが書きやすかった。また、社教

の様々な経験がガクチカとなり、話

せることが多く、⾃分の⾃信にもつ

ながった。I.K

プロジェクト運営の経験や他世代の⼈と交流し協働できる⼒を

⼤学⽣時代に養っていることが⼤きなアドバンテージになって

いると感じたから。また、どんな⼈の前でも⾃信をもって笑顔

で伝えることができるようになったことも、⽇頃の練習の成果

として癖づいていた部分でもあるので、⾯接準備での余裕⾯が

⽣まれたのことも⼤きいと思う。Y.H

どのように役⽴ったと思いますか？

ガクチカの部分で社会教育で得た強

みをエピソードとして話すことがで

きたから。たくさんありすぎて、む

しろ絞るのに迷いました！A.R

社教の授業での発表で⾝に

ついた、「話す⼒」を活か

すことができたと思う。K.A

ガクチカにもなった！ガクチカにもなった！

プレゼンするカ
がついた！

プレゼンするカ

がついた！



02
社教を通して、⾃分が成⻑したと思えることは

何ですか？

⼈に話しかけることに抵

抗がなくなったこと。全

体の空気や流れを考えて

動こうとする姿勢が⾝に

ついたこと。Y.Y

⾃⾝が苦⼿とすることでも挑戦す

るための⼀歩を踏み出すことに勇

気をもって望めるようになったこ

と。ある意味で⾃分の弱みも強み

も向き合って⽴てるようになった

ことが成⻑したことだと思う。

Y.H

新たな挑戦をすに際に

恐れずに⼀歩踏み出せ

るようになった。U.S

⼈と話す⼒、質問⼒、

発⾔することへの抵抗

がなくなった。Y.H

挑戦する⼒！コミュニケーション⼒！



実習系の社会教育の授業ではじめて取っ

た科⽬だったので特に印象に残ってい

る。⼩⽥原の農家のもとで⽟ねぎを収穫

し、そこでの体験を演劇にしたり、なか

なか稀有な体験でした。I.C

03-1
授業プログラムの強み

社教の科⽬で印象に残っている授業は何ですか？

地域デザイン演習Ⅰ

地域デザイン演習Ⅱ

私の中での「社会教育」の幹にな

る部分を⾒つけられたきっかけで

あり、新しいものの⾒⽅を教えて

もらった時間だったから。Y.H

「現場で学び、実践⼒を養う」こと

を⽬的に、学内外の様々な地域フィ

ールドの活動に参加しています。

∼現場視察及び初歩的な体験活動を体感∼

∼⼦ども・若者が学校外で多様に育ち、学ぶ場を体感∼



主体となってイベントを計画し、開

催することができてとても達成感が

あったから。そこでの仲間とも協⼒

しながら試⾏錯誤した経験が私にと

って貴重なものになった。（Y.M）

地域デザイン演習Ⅳ ∼「かながわユースフォーラム」の企画運営∼体感∼

社会教育実習 ∼社会教育⼠として必要とされる専⾨的、実践的な知識・

技能の修得∼

1つの授業で、1つの題材につ

いて課題やこれからのことを

考えて、発表までしたため、

印象に残っています。K.A

03-2
授業プログラムの強み

社教の科⽬で印象に残っている授業は何ですか？

地域デザイン演習Ⅲ
∼地域課題を考える ⼤⼈の学び∼

今まで⾏ったことのない場所で、座学に加え

て実践を混じえてアクティブに学ぶことがで

きたため。（Y.Y)

個⼈の働きが主となり、より良い経験を積む

ことが出来たと感じているため。また、⾃分

⾃⾝が就職希望していた地元役場へと実習に

⾏ったことで、視野が広がったため。（T.K)



04 内定先について教えてください

公務員、⼈材関係の企業等
様々な仕事に受かっています！
公務員、⼈材関係の企業等

様々な仕事に受かっています！



05
これまで⼈と⼈をつなぐ社会

教育を学び、⼈の挑戦を⽀え

ることや学びの場をつくるこ

とに魅⼒を感じたため、仕事

の紹介や資格取得のサポート

を通して実現できると考えた

から。（Y.Y)

今まで学んできたことや経

験が発揮できる職業である

と考えたから。また、就職

活動をする中で⾃分⾃⾝が

最終的にやりたいと思った

のがこの仕事だった。

（U.S)

就職先を決めた理由は何ですか

社会教育活動を通して、地元で働きたい！という気持ちがより強くなったから。また、ジョブロ

ーテーションという、様々な仕事を経験することができることも決め⼿の⼀つです！

また、⺠間企業ではなく公務員を選んだ理由は、営利⽬的で仕事をするよりも、⼈や地域をサポ

ートすることで得るものの⾯⽩さを社会教育活動を通して知ったから。（A.R）

社会教育課程を履修し、学び始

めた頃から⽬指していた就職先

であり、第⼀志望だったから。

（N.A)

社教での学びが
就職につながっています！

社教での学びが

就職につながっています！



06
後輩へ⼀⾔！

就活は⼤変ですが、⾃分を⾒つめ

直す機会にもなるので、より成⻑

できる期間になると思います。焦

らずに⾃分のペースで続けていれ

ば、必ず⾃分が納得できる就職先

が⾒つかります。社教での経験を

思い返して、⾃信を持って頑張っ

てください！（I.K)

普段の⽣活や社教での活動で感じ

たことは些細な発⾒でも振り返る

と⾃分の中の宝物になっていると

思います。周りが⾒れる⼦は周囲

の変化に⽬が⾏きがちかもしれな

いけれど、⾃分の変化にも⽬を向

けてその時々の感情を受け⽌めて

⼤事にしてあげてください！社教

での活動はいろいろ追われること

が多いと思うけど、年齢も性別も

問わず周囲の⼈たちと協⼒しなが

ら頑張ってください！

社会教育課程にいたらボランティ

ア活動の誘いがいろいろ来ると思

います。その誘いに気軽に乗っか

っていって欲しいです。あわよく

ば、⾃分でボランティア活動や地

域に出ていって⾃分のまちについ

ての愛着を持ってください！ガク

チカでとどめず、⾃分に⾃信が持

てる経験をたくさん積んでくださ

い。（I.C)

私は、社会教育課程の授業が卒業単

位に含まれないことだけが悔しかっ

たのですが、それ以外は全く後悔し

ないほど素敵な経験がたくさんでき

ました。社会教育は就活において

も、⼈⽣の経験においても、必ず強

みになります！実際の就活の⾯接に

おいて、「社会教育」というワード

の掴みはバッチリでした！これから

⼤変な時期になるかと思いますが、

頑張ってください！応援していま

す！！（A.R)

就活を進めていくと社教での経験が

⽣きてくると感じることが多くある

と思います、とにかくいろいろ経験

して今後の⼈⽣に役⽴ててほしいで

す！（N.A)


